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Als ich gestern nach minütlicher Aktualisierung der Kicker-App erfahren habe, dass wir noch
zwei (!) Flügelspieler verpflichtet haben, war ich erst einmal beruhigt und erfreut.

Es ist überhaupt kein Gerücht nach außen gedrungen, sehr seriös wie ich finde. Und zumindest
hat man erkannt, wo die Schwachstellen liegen. War nicht immer der Fall!

Wie es scheint wollten die Bulgaren Misidjan nicht unbedingt abgeben. Feste Verpflichtung
finde ich schon mal super! Alles andere will ich garnicht erst kommentieren...

Pereira zu leihen, ohne dass ich ihn jetzt schon einmal gehört habe, ist auch wirklich ohne
Risiko behaftet. Wer eine Ausstiegsklausel für 60 Millionen besitzt, wird schon was drauf haben.

Ich hoffe mal dass zumindest einer von beiden einigermaßen einschlägt! Sehr gute Arbeit AB!

Nur der FCN 
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